

Encabeza comisión unitaria de Renovación**Carmona: Nuestras proposiciones deberán supeditarse a lo que decida la mesa directiva y comisión política**

Probablemente el próximo martes presentará sus proposiciones de integración la comisión que encabeza Juan de Dios Carmona y que anoche, luego de la sesión de la comisión política de Renovación Nacional, recibió el encargo de continuar con su trabajo en la búsqueda de una solución a la crisis del partido. Esta comisión, explicó Carmona esta mañana a "La Segunda", no tendrá carácter resolutivo por cuanto deberá supeditarse a lo que decida la comisión política y la mesa directiva de RN.

■ —¿Qué significa para usted estar a la cabeza de esta comisión?

□ —Una tremenda responsabilidad. La comisión política nos ha hecho este encargo por unanimidad y para que nosotros sigamos con esta tarea y estas conversaciones. Creemos que podemos obtener algunos resultados. Pero quiero advertir que no se trata de ninguna tarea que supedite a la directiva del partido o que signifique un menoscabo de las atribuciones que tiene la comisión política y la mesa directiva. Por el contrario, hay un reconocimiento expreso a la mesa y a la conducción de ella. Al mismo tiempo, todo lo que nosotros podemos

estudiar, abordar o proponer va a ser sometido a la comisión política.

■ —¿Qué resultados esperan?

□ —Uno de los objetivos profundos es precisamente dedicarse a promover una real y efectiva integración de toda la gente a Renovación Nacional y en esa tarea nos vamos a concentrar entusiastamente.

■ —¿Cuándo inician sus gestiones?

□ —Nos vamos a reunir hoy mismo.

■ —¿Usted tendrá que designar a los integrantes de la comisión?

□ —No, vamos a ser los mismos cinco que firmamos la declaración: Ernesto Silva, Lucía Maturana, Mario Cáceres, Carlos Alberto Cruz y yo.

■ —¿Supone esto que la comisión aceptó la propuesta de la semana pasada en los mismos términos que ustedes la plantearon?



Juan de Dios Carmona esta mañana en su oficina

□ —No... La comisión conoció nuestra declaración, pero eso es algo unilateral nuestro. Se nos encomendó seguir adelante en nuestras conversaciones y presentar lo más pronto posible proposiciones claras a la comisión. Es un encargo a un grupo para que sigamos en nuestros propósitos.